



ASÍ PASÓ

Denuncian derrame de aceite en el caño El Rosario en Barrancabermeja

Defensores del medio ambiente en Barrancabermeja alertaron sobre la emergencia ocurrida en el Caño El Rosario, a causa de un derrame de aceite. Ecodiesel respondió que producto derramado no es una amenaza para el ecosistema.

Por [Redacción Q'hubo](#)

Publicado el 28 de agosto de 2022

COMPARTIR

TWEET

P

✉

Una gran mancha de aceite que recorría el Caño El Rosario, cuerpo de agua que colinda con la Refinería de Barrancabermeja, encendió las alarmas por parte de la comunidad pesquera y de defensores del medio ambiente. Yuli Velásquez, presidente de la Federación de Pescadores Artesanales de Santander, Fedepesan, advirtió que producto de la emergencia ocurrida el pasado 26 de agosto, hay afectaciones en la flora y fauna, aunque esto fue desmentido por Ecodiesel que aseguró que el producto derramado no representaba una amenaza para el ecosistema.

“Hubo un derrame de un aceite, dicen que no es contaminante, pero con la afectación que evidenciamos ayer, con la mortandad de peces, muestra otra cosa”, dijo la líder de Fedepesan.

Tendencias



ASÍ PASÓ

En Bucaramanga se inició el cuarto pago de bono de Jóvenes en Acción



ASÍ PASÓ

¡Prográmese para la Feria de Bucaramanga! Son 18 días de fiestas



ASÍ PASÓ

Q'hubo le cuenta lo que puede hacer este fin de semana en Bucaramanga y el área



ASÍ PASÓ

Personas de las

Velásquez advirtió que cada vez que las comunidades de pescadores denuncian estos hechos tienen que tomar fotos, pues “se quieren lavar las manos con que no afecta, pero nosotros sí estamos afectados, los que estamos aguas abajo, porque el pescado está saliendo contaminado y entonces el que sale a comercializar, el pescado le sale así y ya no le vuelven a comprar”.

Por su parte, Oscar Sampayo, integrante de la Corporación Regional Yariguíes, indicó que la situación cada vez es más preocupante y recurrente: “Amanecemos con esta gran mancha de aceite que está generando unas afectaciones con este cuerpo hídrico y nos preocupa más que en los últimos años son reiteradas las contingencias, los derrames, las fugas que está generando esta refinería sobre la naturaleza de Barrancabermeja”.

Sampayo agregó que los líderes del sector le hicieron un llamado a las autoridades ambientales y civiles, para que “se pronuncien y le soliciten a **Ecopetrol** una explicación clara y **precisa** sobre estas afectaciones que se están presentando de forma continua, reiterada y sistemática, en cuanto a la operación de Refinería de Barrancabermeja”.

“Es un producto natural”: Ecodiesel

Ante la emergencia registrada, Ecodiesel Colombia informó, mediante comunicado de prensa, que la situación obedeció al rebose del tanque de almacenamiento de aceite crudo de palma, por lo que “activó de forma inmediata su plan de contingencia con el apoyo de empresas de la región, disponiendo cuadrillas de trabajadores especializados en este tipo de incidentes, barreras oleofílicas y camiones de vacío para confinar y extraer el producto que cayó al Caño el Rosario”.

Agrega el comunicado de la empresa que el producto que cayó al afluyente no representa una amenaza para el ecosistema, “es un producto 100 % natural, extraído del fruto de la palma, biodegradable, amigable con el medio ambiente, el cual no representa una amenaza para nuestro ecosistema ni la salud pública”.

Las labores de extracción de la materia prima avanzan en un 99% y se espera que terminen en próximas horas.

“Este fin de semana, personal técnico continuará las actividades de limpieza mediante recorridos focalizados en un radio de aproximadamente 600 metros lineales, para verificar que se recolecte cualquier traza de producto que pueda encontrarse en el cuerpo de agua”, informó la compañía.

De igual forma, durante la próxima semana las cuadrillas realizarán

labores de monitoreo para corroborar que se extrajo el producto en un 100%.

Agregue a Q'hubo Bucaramanga a sus fuentes de información favoritas en Google Noticias [aquí](#).

También te podría interesar...

Hoy se define en el Socorro si regalan el hotel Tamacara

En Bucaramanga se inició el cuarto pago de bono de Jóvenes en Acción

Cuatro 'plomaceras' sacudieron a Barrancabermeja

Pelea de borrachos terminó en tragedia dentro de un bar, en Santander

TEMAS RELACIONADOS: [DAÑO AMBIENTAL](#), [SANTANDER](#)

Más de Así pasó



ASÍ PASÓ

Hoy se define en el Socorro si regalan el hotel Tamacara

POR REDACCIÓN Q'HUBO 29 DE AGOSTO DE 2022



ASÍ PASÓ

En Bucaramanga se inició el cuarto pago de bono de Jóvenes en Acción

POR FABIAN PABÓN 29 DE AGOSTO DE 2022



ASÍ PASÓ

Estaciones Estancia, Mensulí, Campoalegre y Españolita cerrarán en horas valle

POR REDACCIÓN Q'HUBO 28 DE AGOSTO DE 2022



ASÍ PASÓ

Uribe criticó la propuesta de crear departamento del Magdalena Medio

POR REDACCIÓN Q'HUBO 28 DE AGOSTO DE 2022



ingresar de forma gratuita a Panachi y Acuarque



ASÍ PASÓ Este domingo habrá



ASÍ PASÓ

Diagnosticarán las zonas en donde más se contamina el aire en Bucaramanga

POR REDACCIÓN Q'HUBO 28 DE AGOSTO DE 2022



votacion de Juntas de Acción Comunal en 54 barrios de Bucaramanga



ASÍ PASÓ
Más de 4 mil estudiantes ya han pasado por las once estaciones de 'Visitarte'



¿QUÉ PASA EN TU BARRIO? ASÍ PASÓ COLOMBIA DEPORTES INTERNACIONALES JUDICIAL MUNDO INSÓLITO REGIONALES ZONA ROSA
INTERBARRIOS NOTICIAS DE VANGUARDIA

[Política de privacidad](#)

Todos los derechos reservados Galvis Ramírez & Cía S.A. - 2021 - Bucaramanga - Colombia. Prohibida su reproducción total o parcial, sin autorización escrita de su titular.